
澤井市長の活動アルバム（１月分） 

 

「第 1 回友好交流歓迎レセプション」（1月 31日） 

 海外からお越しいただいた姉妹都市の

台湾台北市・文山区ご一行の第 1回友好

交流歓迎レセプションを開催させていた

だきました。 

 本事業では、琉球國祭り太鼓や阪南大

学生による吹奏楽演奏などを披露させて

いただきました。  

  

  

 

 

 

 

 

「台湾台北市・文山区の方々との面談」（1月 31 日） 

 松原市初の海外友好交流都市である、

台湾台北市・文山区の方々が来日。本市

の市制施行 60周年記念式典に出席してい

ただけるなど、様々な交流をさせていた

だくことになりました。 

 文山区の方々は、優しく、いつも陽気

な方々で、とても楽しくお話しさせてい

ただきました。 

 



「小さな灯運動・大阪ガス」（1 月 28 日） 

 大阪ガス（株）南部リビング営業部よ

り小さな灯運動の目録を贈呈していただ

きました。 

 これは大阪ガスグループの地域貢献活

動の一環として取り組まれているもので、

今年度は、介護予防教室や各種健康関連

のイベントで活用する長座体前屈測定器

を寄附していただきました。 

 松原市を代表して、心より感謝を申し

上げます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

「大阪広域水道企業団首長会議」（1月 28日） 

 大阪広域水道企業団に係る 42市町村の

首長会議に出席いたしました。 

 今後の水道事業統合について様々な議

論をしてまいりました。 

 市民の生命の源である水、その供給に

ついて、より良いものとなるよう今後も

議論を重ねてまいります。 

 



「平成 26 年度第 2回松原市都市計画審議会」（1 月 26日） 

 平成 26年度第 2回松原市都市計画審議

会を開催させていただきました。 

 より便利で住みよい新しいまちづくり

を進めていくために、これからも審議を

かさねてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「全国高等学校ダンスドリル選手権大会等出場・結果報告」（1月 26日） 

 全国高等学校ダンスドリル選手権大会

（団体総合優勝）・第 7回日本高校ダン

ス部選手権（ビッグクラス優勝）に出場

された大阪府立今宮高等学校 2年生の高

井美佳さん・澤田彩花さんが結果報告に

きてくれました。 

 優勝できたのも日頃の練習の積み重ね

があったからだと思います。 

 これからも頑張って下さいと激励し、

がんばる市民応援金を手渡しました。 



「松原市三師会新年会」（1 月 24日） 

 松原市三師会の新年会にお招きいただ

きました。 

 三師会の皆さんには日頃より、松原市

の地域医療の発展にご貢献していただい

ております。 

 本市におきましても、健康＝予防とい

う観点から、健康増進事業により一層力

を入れてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

「平成 27 年 幸南グループ新年名刺交換懇親会」（1月 19日） 

 幸南グループの新年名刺交換懇親会に

おきまして、一言ご挨拶させていただき

ました。 

 幸南食糧株式会社と本市は災害への対

策として、「災害救助用精米の供給等に

関する協定」を締結させていただいてお

ります。 

 これからも力を合わせて、協働の取り

組みとして、市民の方々にとって便利で

住みよいまちづくりに全力で取り組んで

まいります。 



「天美地区町会連合会・新年会」（1月 18日） 

 天美地区町会連合会の新年会にお招き

いただきました。 

 日頃より、皆さんには本市の様々なま

ちづくりに大きくご貢献していただいて

おります。 

 今後も、松原市をよりよいまちにして

いくために、皆さんのご支援・ご協力を

賜りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「丹南町会新年互礼会」（1 月 18日） 

 丹南町会の新年互礼会にお招きいただ

きました。 

 皆さんには日頃より幅広い町会活動を

通してふるさと松原の地域社会発展に大

きくご貢献していただいております。 

 今後も誰もが住みたい、住み続けたい

と思えるまちづくりに挑んでまいります

ので皆さんのより一層のご支援・ご協力

を賜りますようお願いいたします。 



「藤扇流松舞会・新年会」（1月 18日） 

 藤扇流松舞会・新年会にお招きいただ

き、新年のご挨拶をさせていただきまし

た。 

 皆さんには日頃より、日本の伝統芸能

である日本舞踊の発展と技術の向上に、

日々精進を重ねられておられますことに

心より敬意を表します。 

 これからも市民文化の振興になお一層

のご活躍をいただき、ふるさと松原のま

ちづくりにさらなるご支援とご協力を賜

りますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「風媒花のもちつき大会」（1月 18日） 

 本年も風媒花の皆さんによります「新

年もちつき大会」にお招きいただきまし

た。 

 市役所内にある「キッチンはな」の運

営など風媒花の皆さんには、障害者福祉

の向上にご尽力をいただいております。 

 今後も本市の協働の取り組みに対し、

より一層のお力添えを賜りますようお願

いいたします。 



「学習用タブレットを利用した授業の視察」（1月 16 日） 

 三宅小学校にてタブレットパソコンを

活用した授業視察に行ってまいりました。 

 九九を活用して問題を解き、児童の

様々な考え方をタブレットに取り上げ、

大型テレビに提示したり、立体図形の体

積を発表する際、ノートをタブレットで

写し児童が説明するなど、様々な方法で

活用されており、興味深い視察となりま

した。 

 

 

 

 

 

 

「松原青年会議所・新年互礼会」（1月 14日） 

 松原青年会議所・新年互礼会にお招き

いただき、一言ご挨拶させていただきま

した。 

 青年会議所の皆さんには、市民まつり

やわんぱく相撲など、様々な協働の取り

組みに対し、大きくご貢献していただい

ております。 

 今後も松原市は、挑戦する想いを持ち

続け、日本一のまちを目指してまいりま

すのでより一層のご支援・ご協力を賜り

ますようお願いいたします。 



「松原市民生委員児童委員協議会年賀交歓会」（1 月 13日） 

 松原市民生委員児童委員協議会年賀交

歓会にお招きいただき、新年のご挨拶を

させていただきました。 

 日頃より、市民福祉向上にご尽力をい

ただいておりますことに心より感謝申し

上げます。 

 これからも皆さんとの連携をさらに深

めながら、力をあわせて、心と心が通い

合う、日本一安心・安全なまちづくりに

全力で取り組んでまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

「老人クラブ連合会からの新年のご挨拶」（1 月 13日） 

 今年も老人クラブの役員の方々が新年

のご挨拶に来てくださいました。 

 日頃から、見守り活動などでご活躍い

ただいております元希者の方たちを、頼

もしく感じております。 

 本年におきましても、本市の安心・安

全のまちづくりにより一層のご支援・ご

協力を賜りますようお願いいたします。 



「2014年度ナショナルトレセン U‐14出場・結果報告」（1 月 13 日） 

 2014年度ナショナルトレセン U‐14後

期地域対抗戦に出場された松原第四中学

校 1年生の下川太陽さんが結果報告にき

てくれました。 

 結果は見事に優勝され、日本選抜にも

選ばれたそうです。 

 小学校時代のサッカーと比べ、もっと

体力が必要だと言われていました。 

 将来、プロサッカー選手になるという

夢に向かってこれからも頑張って下さいと激励し、がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

「松原市成人式」（1月 12 日） 

 新成人の皆さん、本当におめでとうご

ざいます。 

 これから新しい世界に大きな一歩を踏

み出した新成人の皆さんにエールを贈り

たいと思います。 

 そして、今年の成人式はなんと、松原

出身のロックバンド flumpoolの方たちに

サプライズゲストとして参加いただき、

大いに盛り上がりました。  

 



「はたちの夢＆トーク」（1 月 11日） 

 今年も、成人式を明日に控えた 6名の

新成人を迎えて「キラリ☆はたちの夢＆

トーク」を開催いたしました。 

 将来の夢や希望など、様々な意見を聞

かせていただきましたが、これからも、

「市民と行政の協働」の取り組みに積極

にご参加いただき、活力に満ちた若い力

を反映させ、まちづくりにご協力いただ

きますようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「平成 27 年 松原市消防出初式」（1月 11日） 

 本年も本市の消防本部並びに消防団を

はじめ、自主防災組織の皆さんとの新年

の幕開けとなる消防出初式を挙行させて

いただきました。 

 本市ではセーフコミュニティ活動をは

じめ地域ネットワークプロジェクトによ

る防災訓練など、皆さんと協働の取り組

みが数多く実践されてきたところであり

ます。 

 本年も市民の皆さんとの協働により

「みんなでつくる安心・安全なまちづくり」に全力で取り組んでまいります。  



「松原地区保護司会年賀交歓会」（1月 9日） 

 本年も松原地区保護司会の年賀交歓会

にお招きしていただきました。 

 平素より、更生保護活動を通して、青

少年の健全育成や犯罪のない明るい社会

づくりにご尽力をいただいており、心か

ら感謝を申し上げます。 

 今後も、保護司会の皆さんとさらに連

携を深め、安心・安全なまちづくりに取

り組んでまいります。皆さんのご支援・

ご協力を賜りますようお願いいたします。  

 

 

 

 

 

「3クラブ合同新年名刺交換会」（1月 8日） 

 本年も、ライオンズ・中ロータリー・

ロータリークラブの「新年名刺交換会」

にお招きいただき、新年のご挨拶をさせ

ていただきました。 

 3クラブの方々には、平素より、幅広い

社会奉仕活動を通して、ふるさと松原の

地域社会の発展に、大きくご貢献してい

ただいております。 

 本市としましても、常に挑戦し続ける

気持ちをもって、日本一健康で安心・安

全なまちづくりに全力で取り組んでまいりますので、なお一層のご支援とご協力を賜りま

すようお願いいたします。 



「平成 27 年松原商工会議所・新年賀会」(1 月 7 日) 

 松原商工会議所の新年賀会の開催にあ

たり、挨拶させていただきました。 

 松原商工会議所の皆様には、日頃より

本市のまちづくりの様々な取り組みに対

して多大なるご支援とご協力を賜りまし

た。 

 本年も、商工会議所をはじめ地域、各

団体が互いに連携し、“オールまつばら”

での取り組みを実施してまいりますので、

皆さんの更なるご支援・ご協力を賜りま

すようお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

「全日本アルティメット選手権大会出場・結果報告」（1 月 7 日） 

 第 39回文部科学大臣杯全日本アルティ

メット選手権大会に出場された大阪体育

大学 3年・川又健太さんが結果報告にき

てくれました。 

 ロンドンで世界選手権があり、現在日

本代表の選考を受けているところだそう

です。 

 これからも日本代表に向けて頑張って

下さいと激励し、がんばる市民応援金を

手渡しました。 


